

Emprendió jefe del gobierno español gira por Angola y Senegal



Foto: EIPaís

Madrid, 7 abr (RHC) El jefe del Gobierno de España, Pedro Sánchez, inició una visita oficial a Angola y después viajará a Senegal, en el que será su primer desplazamiento fuera de Europa este año.

Según fuentes oficiales, el político socialdemócrata llegará este miércoles a Luanda y mañana se entrevistará con el presidente angoleño, Joao Lourenço.

Acompañan a Sánchez la ministra española de Industria, Comercio y Turismo, Reyes Maroto, y un grupo de empresarios con intereses en ambos países.

Esta gira fue uno de los objetivos que el mandatario se fijó en enero pasado durante una reunión en Madrid con los embajadores españoles, en la cual se esbozaron las prioridades de la política exterior para el presente año.

'Ésta debe ser la década de España en África', subrayó entonces el gobernante, quien apostó por una mayor presencia en la zona de las empresas de esta nación ibérica.

A ello contribuye, según el Ejecutivo, el plan Foco África 2023, presentado recientemente por el gubernamental Palacio de la Moncloa para fomentar una alianza estratégica con los países de la región y otra serie de acciones, entre las cuales se incluye este desplazamiento.

Madrid espera que este plan sea un punto de inflexión en las relaciones de todo tipo con el continente africano para lograr una nueva asociación estratégica y llegar a liderar la acción de la Unión Europea (UE) con esta zona del mundo.

'África puede contar con España y con la voz de España en la UE', aseguró Sánchez durante la presentación aquí de la iniciativa junto al presidente de Ghana y de la Comunidad Económica de Estados de África Occidental, Nana Akufo-Addo.

De acuerdo con diversos medios de comunicación, la visita a Angola tendría un marcado carácter económico por el potencial que el Gobierno otorga a esa nación para la inversión.

La estadía de Sánchez en Dakar el viernes incluirá un análisis con el presidente de Senegal, Macky Sall, de la situación de la inmigración ilegal, agregaron los reportes periodísticos.

El componente migratorio tiene una especial relevancia en la relación bilateral y los dos países mantienen una estrecha colaboración para luchar contra los tráficos ilícitos y lograr una migración ordenada, segura y regular.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/253194-emprendio-jefe-del-gobierno-espanol-gira-por-angola-y-senegal>



Radio Habana Cuba